

—La acreditada Fonda del Comercio, á cargo de los Sres. Serra y Vidal, inaugurará hoy, verbena de San Juan, las cenas al aire libre en su delicioso jardín, sirviendo como de costumbre, helados todos los jueves y días festivos.

—Los fiscales municipales nombrados para los pueblos de este partido, son los siguientes:

Aiguaviva, D. Lorenzo Corretjer Colomé; Albons, D. Miguel Sulibera Ferrer; Amer, D. Miguel Salvá Privat; Armentera, D. Pedro Paix Llorens; Bañolas, don Joaquín Boschmonar Guardiola; Bascara, D. Baldomero Peyals Viñas; Belcaire, don Miguel Jaume Serra; Bescanó, D. Vicente Franquesa Viader; Bordils, D. Juan Pou Comas; San Vicente Camós, D. Vicente Ferrer Planas; Campionch, D. Juan Sala Tornabells; Canet de Adri, D. Miguel Bosch Fusté; Cassá de la Selva, D. Francisco Figueras Carbó; Celrá, D. Pedro Nonell Taberner; Cerviá, D. Martín Mató Viura; Colomé, D. José Castelló Garanjer; Cornellá, D. Pedro Arpa Subirós; La Escala, D. Martín Puig Sais; Esponellá, D. Narciso Soler Bach-Esteva; Flassá, D. José Amat Fortiá; Fontcuberta, D. José Frigola Armenegol; Fornells, D. Narciso Puigdevall Viroles; Garrigolas, D. José Tibert Plaia; Gerona, D. Joaquín Franquesa Barceló; Jafre, D. José Almar Romani; Juyá, D. José Puig Martí; Llagostera, D. Guillermo Balmaña Norat; Llambillas, don Pedro Noguera Adroher; Madremaña, D. Pedro Vila Alsina; Medinà, D. José Coll Font; San Juan de Mollet, D. José Massot Carreras; Palau Sacosta, D. Juan Saltor Torruella; Palol de Rehardit, D. Narciso Gifrau Planas; Porqueras, D. Francisco Llorella Puigdevall; Quart, D. Tomás Andreu Canals; Salt, don Manuel Rabasseda Clota; San Andrés del Terri, D. Juan Geli Casadevall; San Daniel, D. Pedro Mori Roca; San Gregorio, D. Manuel Carbonell Perpiñan; San Jordi Desvalle, D. Jaime Hospital Roca; San Julià de Ramis, D. Juan Frigola Prat; San Martín de Llémana, D. Juan Masaguer Noguera; San Mori, D. Miguel Valls Ripoll; Santa Eugenia, D. José Casademont Isern; Sarriá, D. Esteban Fornells Nadal; Saus, D. José Massó Vilert; Serriñá, D. Esteban Vila Fargarona; Ventalló, don José Ametller Salabert; Verges, D. Fran-

cisco Puig Sais; Vilablareix, D. Miguel Carreras Iglesias; Viladecans, D. Juan Guardiola Durán; Vilademats, D. José Rivas Farreros; Vilademuls, D. Ramón Soler Rovira; Vilahur, D. José Presas Costa y de Vilopriu, D. Juan Mundet Braugues.

—En Octubre próximo se inaugurará el alumbrado eléctrico en Canet de Mar.

—Hoy se celebrará en esta Audiencia provincial, el juicio por jurados de la causa por lesiones contra Francisco Freixas Albert. Defensor, señor Almeda. Procurador, señor Mas. Ponente, magistrado señor Gay.

—Han llegado á sus respectivos pueblos los soldados regresados de Cuba por enfermos Francisco Fечи, de esta ciudad, y Joaquín Pujol, de La Bisbal.

—Se ha autorizado al gobernador militar de esta plaza y al de la de Figueras para que expida pasaportes á los soldados que tengan necesidad de tomar los baños de Caldas de Montbuy por prescripción facultativa.

—Ha tomado posesión del cargo de oficial primero de esta Administración de Hacienda D. José Borrás.

—El número 14.478 premiado con 4000 pesetas en el último sorteo de la lotería, ha sido expendido por la afortunada Administración de Loterías número 2, de esta capital, situada en la calle de Ciudadanos número 25.

—Con la debida pompa ha sido bautizado en Cassá de la Selva el recién nacido Pompeyo Domingo Pascual y Carbó, hijo de nuestro querido amigo D. Roberto, cuya esposa sigue bien, dentro de su estado. Sus padrinos han sido nuestros no menos amigos D.^a Luisa Dausá y D. Eusebio Pascual.

Felicitemos al joven matrimonio por el natalicio del nuevo cristiano.

—Ayer apretó el sol de lo lindo, siendo el calor bastante elevado.

Sabemos que son muchas las familias que se disponen a buscar el fresco ambiente en las deliciosas playas de nuestra costa.

—Las autoridades interesan la busca y captura del soldado desertor Juan Albertí Planat, natural de esta ciudad.

—Por infringir la ley de pesca, la benemérita del puesto de Sarriá ha denuncia-

do á Miguel Soler Porlutas, vecino de San Andrés del Terri.

—Agradecemos la atenta invitación que el «Club Velocipedista» de esta ciudad se ha servido enviarnos para asistir al baile, que en la noche de hoy celebrará en sus bonitos salones.

Todas las probabilidades son de que el baile se verá concurridísimo.

—En el tren correo de ayer noche pasó por esta ciudad con dirección á Vichy, el Emmo. cardenal Sr. Sancha.

—Como ya hemos dicho, la cada día más floreciente sociedad «Las Odaliscas» celebrará con múltiples festejos esta noche, la típica verbena de San Juan.

Al efecto, anuncia la representación en su teatro del celebrado drama «Flor de un día», cuyo desempeño correrá á cargo de varios aficionados de valía y de la aplaudida actriz señora Sanllehi.

Terminada la representación del drama, se dispararán en el jardín de la mentada sociedad, que estará iluminado á la veneciana, fuegos artificiales de sorprendente efecto, terminando la verbena con un espléndido baile á orquesta, la que según noticias estrenará algunos bailables.

Damos las gracias á la Junta directiva por habernos invitado á tan alegre fiesta.

—El viernes próximo pasado ocurrió en Caldas de Malavella un lamentable suceso que pudo ocasionar algunas víctimas.

Según se nos ha referido, con ocasión de hallarse comiendo con su familia el cartero de dicho pueblo señor Corominas, compareció una de las hijas de este llevando pedazos de queso, que al parecer le dió una muchacha vecina de la casa del cartero, de cuyo queso comió toda la familia Corominas á escepción de la niña portadora de él, pues parece que el día anterior probó del mismo y le hizo daño.

A las dos horas aproximadamente despues de comer, sintióse indispuerto el Corominas y tres de sus hijos, y cuatro horas despues toda la familia menos la ya citada niña, ó sean el marido, la muger y cuatro hijos, indisposición que fué, segun se nos ha referido, tomando tan mal cariz, que hubo necesidad de ir en busca de los médicos de dicha localidad, gracias al auxilio de los cuales, pudo evitarse que la familia Corominas sucumbiera víctima, al parecer, de un envenenamiento.

Afortunadamente el marido y cuatro hijos se hallan ya restablecidos, continuando guardando cama la esposa y dos hijas más, si bien continúan en buen estado, de los que nos alegramos.

—En Palafrugell la Guardia Civil ha detenido á Rafael Espi Momparle, cuyo sujeto vivía en la calle de Palamós y el cual, navaja en mano, acometió á un carretero de Montrás con ánimo, al parecer, de matar, haciendo lo propio con el vecino de Palafrugell José Carreras Suñer, al tratar este de amonestarle por su conducta.

El Espi ha sido entregado al tribunal competente.

—Como en los demás años, muy lucida resultó la procesión del Corpus que en la tarde de antes de ayer celebró la Yglesia Parroquial del Mercadal.

Asistieron á la misma varias cofradías, los colegios de San Narciso y del Sr. Dalmau, representantes de los centros oficiales, civiles y militares, varias músicas y una comisión del Ayuntamiento.

El pandón estuvo confiado al gobernador civil Sr. Elola, siendo cordonistas los Sres. Perez Clemente, general gobernador de esta plaza, y Solano, delegado de Hacienda.

Daba guardia de honor á S. D. M. el cuerpo de artillería.

Cerraba la procesión una compañía del regimiento de Guipúzcoa, con bandera y música.

—En el expreso de esta noche regresará á Barcelona con sus queridos hijos nuestra respetable amiga la señora condesa de Serra, á la que deseamos, así como á sus hijos, un feliz viaje.

Según tenemos entendido, dentro de pocos días se trasladará con su familia á su casa de Torroella de Montgrí, en donde tiene por costumbre pasar, los meses de calor.

Boletín religioso

SANTOS DE HOY
Sts. Zenón y Zenas mrs.

Tipografía de LA LUCHA, plaza del Grano, bajos 9

CAJISTAS

Se necesitan en la imprenta de este diario.

ti misma! Si estuvieses unida por la fé y el amor, bajo la égida del Vicario de Cristo, ya mucho tiempo que hubieras extirpado del mundo esta infamia y hecho la felicidad del género humano.

Sucedía algunas veces que al poner el comprador el ojo sobre algún esclavo dormido, el amo espavíaba al dormido con un latigazo y llamábalo para ser examinado, mandábele ponerse en pié, erguirse, moverse, saltar, dar muestras de su fuerza; y el villano comprador le abría la boca para reconocer la dentadura, le palpaba la dureza y sanidad de las carnes, como la ternera que se vende en la carnicería. Horrorizóse Linda, y tapándose los ojos con las manos se separó de aquella vista tan odiosa.—Basta, basta, dijo al enfermo Ali; hay cosas que me producen un efecto... no puedo verlas.

Con estas conversaciones vino á mezclarse otro pensamiento mucho más interesante, y cosa algo estraña que comenzaba á poner pensativos al uno y á la otra. El mercado estaba con su mayor concurrencia, lo cual anunciaba que que quedaba ya poco de día, y sin embargo, en todo él se habían dejado ver ni Gaston, ni Guido, ni Olombo. Ali y Linda no podían esplicarse el motivo de tan larga y extraordinaria tardanza.

—Comprendo, decía Ali, que Gaston, habiendo tenido que presentarse en la corte haya perdido tal vez mucho tiempo; los señores reyes negros no tienen nunca prisa: pero es ya el anochecer...

—¿Donde estará tanto tiempo? añadía Linda. ¿Por qué no habrá venido á almorzar á la once? ¿Cómo es que Guido no da señales de vida? ¿Por qué no parece Olombo á darme noticias de Alice?

Cuando más se estaba argumentando sobre estos *porque*, ven llegar muy presuroso á Guido á darles la clave del enigma, la increíble explicación y la más milagrosa.

repentinamente, se calma y se pone tratable como una serpiente acuática ó como un pajarito domesticado. Alguna vez la lucha resulta sangrienta, pues los más adelantados en el arte se dejan verdaderamente morder y herirse, bien sea la mano ó bien sea el pecho, sin que por eso se resientan del veneno, siendo así que estas serpientes con que así juega el charlatan no podría nadie ser mordido sin peligro de muerte: y adquieren tal seguridad con los más venenosos reptiles que hasta sé los comen vivos, á presencia de los atónitos espectadores.

Con lo cual no son cortas las utilidades que les resultan; pues como es cosa rara en las casas africanas encontrarse con huéspedes, nada deseados de serpientes, son llamados á subidos precios estos encantadores, que con ciertas ceremonias y con ciertos silbidos misteriosos las hacen aparecer, las llaman á sus pies y se las meten al canasto. Y se han visto en los campos á encantadores negros llamar con la flautilla á grandes serpientes escondidas por los matorrales, detenerlas en el camino público y darles en espectáculo obligándolas á contornearse y á saltar de varios modos y darles por fin permiso para volver á sus escondrijos. Allí en la plaza de Tombocú el prestigeador que tenía absorta la atención de Ali y de la señorita Linda, daba fin á sus habilidades con un juego de destreza; quitóse de la cabeza el turbante, y desplegando todo lo larga que era la tela de muselina de que estaba formado, tendióla en tierra, la cortó toda en pedacitos y los echo al fuego que allí habia encendido; y cuando los vió encendidos en llama se puso á sacar un pedazo que sobresalía, y poco á poco sacó tanto, que resultó toda la tela entera y sin señal de quemaduras; volvió á formar el turbante y restregándolo salió de él una nueva serpiente grandísima que él se rolló por el cuello; y con este horroroso co-